
SINOPSE  

1ª Audiência Pública - "Discutir o Papel da Universidade na 

Construção de Políticas Públicas de Gestão, Pesquisas e 

Tecnologias Esportivas em âmbito Estadual." 

DATA: 09 de março de 2016 

HORA: 14 horas 

LOCAL: Complexo de Comissões Técnicas 

 

Autor do Requerimento: Deputado Dr.Carlos Felipe 

 

COMPOSIÇÃO DA MESA: 

 DEP. GEORGE VALENTIM -  Deputado Estadual; Presidiu a Audiência, substituindo o 

Deputado Dr. Carlos Felipe, que está licenciado.  

 SR. GUSTAVO LINHARES – Diretor de Excelência Esportiva e Promoção de Eventos – 

Ministério dos Esportes. 

 SR. ANTÔNIO CARLOS CAMPELO – Secretário Executivo de Esportes e Lazer de 

Fortaleza. 

 SR. JERRY WELTON GADELHA – Presidente da Federação Cearense de Atletismo. 

 SRA. ANDRÉA CRISTINA DA SILVA BENEVIDES – Vice-Presidente do Conselho 

Regional de Educação Física – CREF(5) 

 PROF. DR. ALEX SOARES MARREIROS FERRAZ – Coordenador do Curso de 

Educação Física da Universidade Federal do Ceará - UFC 

 PROF. DR. ADRIANO CÉSAR CARNEIRO LOUREIRO – Professor Adjunto – 

Universidade Estadual do Ceará - UECE 

 SR. ADRIANO BARROSO LIMA – Diretor do Instituto de Educação Física e Esportes, 

representando o Reitor da Universidade Federal do Ceará - UFC, Prof. Henry de Holanda Campos. 

 SR. EMANUEL SIMÕES – Secretário Adjunto de Esportes do Estado do Ceará. 

ENCAMINHAMENTOS: 

1. Dep. Estadual George Valentim – Foi acordado que uma comissão formada por 

representantes da Assembleia Legislativa, Secretaria de Esportes de Fortaleza, das Universidades 

Federal e Estadual do Ceará e Federações Esportivas deverá  reunir-se com o Secretário de Esportes 

do Estado, Sr. Jeová Mota, para discutir a profissionalização das políticas públicas para o esporte 

cearense e a gestão dos equipamentos deixados pelo legado da Copa do Mundo de 2014 e dos que 

serão deixados pelas Olimpíadas de 2016. A data da reunião será definida pela Secretaria dos 

Esportes do Estado. 
 

2. Sr. Gustavo Linhares – Apresentou um relatório das ações esportivas desenvolvidas pelo 

Governo Federal visando às Olimpíadas 2016, no Rio de Janeiro, dentre as quais está a construção, 

em Fortaleza, do Centro de Formação Olímpica do Nordeste (CFONE), um dos maiores complexos 

de excelência esportiva e paradesportiva do Brasil. Declarou, ainda, que a meta pretendida para o 

Brasil nas Olimpíadas 2016 é a colocação entre os 10 primeiros na conquista de medalhas. Em 

2012, em Londres, o Brasil foi o 15º colocado, com 17 medalhas. 
 



3. Sr. Emanuel Simões – Salientou que o tamanho da estrutura do Centro de Formação 

Olímpica do Nordeste (CFONE) assusta; contudo, o Ceará e o Nordeste oferecem oportunidade de 

fazer o citado Centro funcionar da melhor forma possível, identificando e formando atletas de alto 

rendimento esportivo. Informou, também, que a Secretaria de Esportes do Estado do Ceará está com 

95% das obras concluídas e que ainda não recebeu o equipamento, mas, quando começar a 

funcionar, serão formados atletas de alto rendimento em várias modalidades do esporte. 
 

4. Sr. Antônio Campelo – Afirmou que, quando concluído, o Centro irá colaborar com a 

formação de atletas de todo o Nordeste; porém, necessita de um modelo de gestão para o 

equipamento. 

 

5. Sra. Andrea Benevides – Solicitou, ao Sr. Gustavo Linhares, providências junto ao 

Conselho Nacional de Educação, para que não seja extinto o curso de Bacharel em Educação Física 

na Universidade Estadual do Ceará – UECE. 
 
 

 


